

El Ayuntamiento atiende más de un millar de incidencias en el barrio de San Cayetano, a través de la app Gecor

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió a lo largo del pasado año más de un millar de incidencias en el barrio de San Cayetano, a través de la aplicación Gecor Juntos Fuengirola Avanza, según los datos ofrecidos ayer por el concejal responsable de esta zona de la ciudad, Isaac Vargas, y la concejala coordinadora de barrios, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos a hacerle llegar sus

sugerencias y propuestas a través del correo electrónico sancayetano@fuengirola.org.

Además, el responsable municipal visita la barriada todos los lunes y jueves para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona en la Tenencia de Alcaldía.

Página 5

NUEVA CAMPAÑA DE LA FUNDACIÓN CUDECA PARA CAPTAR SOCIOS

PÁGINA 6



Nueva reunión del Consejo Social

La alcaldesa, Ana Mula, presidió ayer una nueva sesión del Consejo Social, el órgano de participación ciudadana donde las asociaciones de Fuengirola tienen voz en los asuntos relevantes de la ciudad. El objetivo de este foro, que en esta ocasión se ha desarrollado en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, es reforzar la coordinación entre los colectivos y aunar esfuerzos para atender mejor las necesidades de los vecinos.

SE CELEBRÁ EL 23 DE MAYO EN EL PUERTO 'FULANITA FEST 2024' CONVOCA LA SEGUNDA MUESTRA DE ARTISTAS FEMENINAS ANDALUZAS

'Fulanita Fest 2024' ha abierto la convocatoria de la segunda Muestra de Artistas Femeninas Andaluzas. De modo que, las jóvenes creadoras interesadas pueden enviar ya su material al siguiente correo electrónico muestra@fulanitafest.com hasta el 14 de abril. Este concurso musical se celebrará el 23 de mayo en el puerto deportivo de Fuengirola. "Hay actividades que que-

remos que permeen a toda la sociedad, que no sea sólo algo que se quede en un fin de semana y Fulanita es el ejemplo perfecto. Así, una de las actividades principales y más ilusionantes para nosotros dentro del proyecto del Fulanita Experience es este concurso de talentos femeninos, que este ocasión ampliamos a la participación de candidatas de toda Andalucía", destacó el edil de Cultura. Pág.4

FELICITACIÓN DEL PLENO A LA ALUMNA FUENGIROLEÑA MARTA VICTORIA MERINO

PÁGINA 6

desde 2006 Asador Café-Bar Casa Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa
I PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61 Junto Policía Local - Benalmádena Tlfm.: 951 468 667 647 234 766

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

CAÍDA DEL PARO EN FEBRERO | El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo bajó en 7.452 personas en febrero en relación al mes anterior, lo que supone un descenso del 0,27% en términos porcentuales, según datos Del Ministerio de Trabajo y Economía Social.

La bajada del paro en febrero de este año contrasta con el repunte Del desempleo en igual mes de 2023, cuando aumentó en 2.618 personas, pero está por debajo de la disminución registrada en 2022 (-11.394 parados).

Tras el retroceso de febrero, impulsado sobre todo por el sector Servicios y la construcción, el número total de parados se situó en 2.760.408 desempleados, el nivel más bajo para un mes de febrero desde 2008, según ha subrayado el Ministerio.

VIGÉSIMO ANIVERSARIO DEL 11-M | Tres condenados por la Audiencia Nacional por su participación en el atentado del 11 de marzo de 2004 siguen en prisión cuando se cumple el 20 aniversario del atentado yihadista. Se trata de Jamal Zougam, Otman el Gnaoui y José Emilio Suárez Trashorras, los tres con las mayores penas de los 18 que fueron condenados y con fechas de licenciamiento definitivo para su excarcelación en 2044, ya que tienen que cumplir 40 años en prisión. Según se recoge en la sentencia de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional que juzgó el atentado que dejó 191 víctimas mortales y 1.857 heridos, Jamal Zougam fue condenado por pertenencia a organización terrorista islámica, depósito y confección de sustancias y artefactos explosivos, mientras que Zougam fue condenado a 42.922 años de cárcel –el máximo que permite la ley– por colocar el último artilugio explosivo que estalló a las 7.38 horas cuando estaba parado en la estación de Santa Eugenia”.

El PP cree que Armengol es “colaboradora necesaria” en el “caso Koldo” y exige a Pedro Sánchez que actúe

El portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Miguel Tellado, señaló ayer a la presidenta de la Cámara, Francina Armengol, como “presunta colaboradora necesaria” de la “estafa” que la “trama Koldo” llevó a cabo en Baleares con la compra de mascarillas por parte del Gobierno autonómico y pidió al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que actúe con “coherencia” y le exija “responsabilidades políticas”, igual que hizo con el exministro de Transportes José Luis Ábalos.

Así lo apuntó el dirigente ‘popular’ en una rueda de prensa en el Congreso tras registrar un escrito en el que pide formalmente



la dimisión de Armengol. A su juicio, aunque hace una semana aún pudiera pensarse que la presidenta podría haber sido “víctima de una estafa”, ahora está claro que “desarrolló un papel clave” para que ésta pudiera producirse.

Tellado se amparó en la información publicada ayer por el diario “El Mundo” para avalar sus tesis de

la implicación de Armengol y explicó que la ahora presidenta del Congreso “repcionó y pagó a una velocidad inusitada” unas mascarillas a sabiendas de que eran “inservibles”, un material que después estuvo “tres años en un almacén” y por el que se presentó una reclamación justo cuando se produjo el cambio de gobierno en

las islas.

“No es una víctima sino, presuntamente, una colaboradora necesaria en esta estafa”, enfatizó Tellado, quien instó a Armengol a “dejar de esconderse a ver si pasa el chaparrón” y a “dimitir de forma inmediata para hacer un favor a la institución y a sí misma”. “Así podrá defenderse sin parapetarse tras la tribuna de Congreso”, añadió, invitándola a dimitir “por higiene democrática”.

Además, exigió al presidente del Gobierno que sea “coherente” porque “nadie entiende” que exigiera responsabilidades políticas a Ábalos, pero no haga lo mismo con Armengol ni otros miembros del Gobierno.

EL PSOE CONFÍA EN APROBAR LA AMNISTÍA ESTE JUEVES SIN CAMBIOS EN TERRORISMO

El PSOE se ha mostrado confiado en que la ley de amnistía pactada con los partidos independentistas catalanes se apruebe este jueves en la comisión de Justicia del Congreso sin que sufra cambios con respecto al terrorismo, después de que hace un mes los de Carles Puigdemont la tumbaran exigiendo mayores garantías para los líderes del ‘proceso’ investigados por este delito.

Así lo señaló ayer la portavoz del PSOE, Esther Peña, en una rueda de prensa en la que reafirmó que su partido ha adoptado una “posición firme



y clara” y que no tienen previsto “hacer ninguna modificación” en cuanto al terrorismo, como pedía Junts.

“Lo decimos siempre, nos sentimos cómodos y a gusto con el documento consensuado con esos seis grupos parlamentarios y que entendemos que este jueves puede conseguir el apoyo mayoritario para aprobarse en esa comisión de Justicia”,

explicó la portavoz socialista, al tiempo que otras fuentes del PSOE recalcaron que no habrá cambios en la amnistía en lo respectivo a los delitos de terrorismo y traición, si bien no descartan “algún pequeño cambio” pero que no cambie “la filosofía de la ley”.

Las citadas fuentes señalan que la Comisión de Justicia se celebrará el jueves 7 de marzo a las 11 de la mañana, el día que termina el plazo para alcanzar un acuerdo con Junts para un nuevo dictamen de la ley, que a continuación debe enviarse al Pleno para su aprobación.

HOSTELERÍA | La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, dijo ayer que no le parece razonable que en España los restaurantes estén abiertos a la una de la madrugada, pues en el resto de Europa cierran más pronto.

“Es una locura”, dijo en la reunión de su grupo parlamentario en el Congreso, donde se trató de la reducción de la jornada laboral que el Gobierno quiere impulsar en la legislatura, una reducción que, a su juicio, puede “vertebrar” la sociedad, pero para ello tiene que ir acompañada con la racionalización de los tiempos en esa misma sociedad.

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

MUNCH
FRESH · TASTY · SWEET

Hamburguesas Gourmet - Ensaladas -
- Platos Especiales - Gofres - Pancake - Creps -
- Zumos y Batidos Naturales 100%

Av. Marife de Triana, 4

LaGourmetería
SELECCIÓN VINOS
- Ibéricos - Conservas -
Atún Rojo - Entrecot Vaca madurada

PRODUCTOS DE ALTA CALIDAD

Av. Marife de Triana, 6

LIDOMARE
HEALTH & FITNESS CLUB

Av. Marife de Triana, 8
PLAYAMAR
TORREMOLINOS

LA TOMBOLA Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
Steak house RESERVAS 952 38 44 00
CARNES DE ALTA MADURACION

LA TOMBOLA

NUEVAS MOVILIZACIONES | Las organizaciones agrarias de Málaga ASAJA, COAG, UPA y Cooperativas agro-alimentarias han convocado dos nuevas movilizaciones “por la dignificación y supervivencia del mundo rural” para los próximos días 7 y 13 de marzo en las que están previstos cortes de vía y una concentración.

En concreto, han detallado que el próximo jueves, día 7, se producirá una movilización en la zona oeste de la provincia, en el cruce de Zalea, en la A-354 con la A-357 y la A-343 con la A-357, donde agricultores, ganaderos y vehículos agrícolas cortarán ese tramo entre las 10,00 y las 13,00 horas, dejando en todo momento la vía libre a vehículos de emergencias.

Por otro lado, en la segunda fase, el miércoles día 13 de marzo, se llevará a cabo una concentración frente a la Subdelegación del Gobierno de Málaga, ocupando los dos sentidos de circulación y a la misma acudirán personas, vehículos agrícolas y todoterrenos de 10,00 a 13,00 horas, dejando vía libre a vehículos de emergencias.

PENA CONFIRMADA | La Sala Penal del Tribunal Supremo (TS) ha confirmado la condena de 15 años de cárcel por delito de asesinato a los dos acusados de la muerte a golpes de un joven en la puerta de una discoteca de Málaga en la madrugada del 22 de abril de 2017. Así, se desestiman íntegramente los recursos de las defensas. Tras el veredicto de un jurado popular, la Audiencia de Málaga condenó a 15 años de prisión a dos jóvenes por un delito de asesinato; mientras que impuso 14 meses de cárcel a otros dos procesados por un delito de encubrimiento. Posteriormente, el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) confirmó la condena de los dos primeros, pero absolvió a los otros dos de encubrimiento. Según se declaró probado por el jurado popular y la Audiencia de Málaga, y ahora ratificado, la víctima, Pablo, salió con unos amigos para celebrar sus 22 años y, a las puertas de un local, trató de mediar en una discusión entre los procesados, que lo agredieron reiteradamente de forma brutal hasta acabar con su vida.

ABONOS GRATUITOS DE RENFE | Renfe ha emitido hasta la fecha un total de 94.136 abonos gratuitos de Cercanías y Media Distancia en Málaga, que son válidos para el primer cuatrimestre del año.

Así lo confirmaron ayer desde la Subdelegación, apuntando que del total de títulos gratuitos expedidos en Málaga, el 94,25 por ciento (88.715) corresponde a abonos para viajar en Cercanías, repartidos entre las líneas C1 (Málaga-Fuengirola) y C2 (Málaga-Álora).

El resto, el 5,75 por ciento –un total de 5.421–, son los abonos emitidos para servicios de Media Distancia. Además, Renfe ha emitido 6.800 abonos Avant con descuento del 50 por ciento para los servicios Sevilla-Córdoba-Málaga, Sevilla-Granada, Málaga-Granada, incluyendo las estaciones intermedias.

La Incubadora de Emprendimiento Social de La Noria impulsa este año 22 proyectos

La Incubadora de Emprendimiento Social de La Noria, dependiente de la Diputación de Málaga, impulsa en su nueva edición 22 proyectos con impacto social. Además, los proyectos creados por emprendedores y entidades sociales estrenan el nuevo espacio de trabajo compartido recién reformado en este centro de innovación social de la Diputación malagueña.

Las iniciativas seleccionadas abordarán temas relacionados con la salud, el reto demográfico, el turismo responsable, la educación medioambiental, la economía circular, el



ocio saludable y la inclusión, entre otros.

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, ha explicado que los emprendedores se benefician de un programa a través del cual compartirán un espacio de trabajo durante ocho meses en La Noria y ha seña-

lado también que estrenan unas instalaciones de 150 metros cuadrados con soporte tecnológico y capacidad para 30 personas. Además, cuentan con un espacio al aire libre próximo al lugar de trabajo, así como salas de reuniones y cocina.

Abundando en la infraes-

tructura, destaca que la misma ofrece mentoriación personalizada por expertos y un plan de formación que emplea la metodología “learning by doing” para preparar y madurar cada nuevo modelo de negocio.

Sobre los participantes en la Incubadora de La Noria, Francisco Salado subrayó que “no solo os atrevéis a emprender para poner en marcha una nueva iniciativa o negocio, sino que también trabajáis para encontrar soluciones a los problemas de la sociedad. Por ello –recalcó– merecéis todo nuestro reconocimiento”.



PROYECTO SOLIDARIO DE “NIXI FOR CHILDREN” PARA PACIENTES PEDIÁTRICOS ONCOLÓGICOS

El Hospital Materno Infantil de Málaga, recibió ayer la visita del jugador de baloncesto Ricky Rubio, junto al seleccionador de Baloncesto, Sergio Scariolo, y la directora de alianzas estratégicas de “Nixi for Children”, entre otras autoridades, con motivo de la presentación del proyecto de realidad virtual para pacientes de oncología pediátrica “I am ready”.

Los kits “I am ready” utilizan la realidad virtual para

dar a conocer a los pacientes pediátricos oncológicos y sus familias, previo al día del tratamiento, en qué consiste el ingreso en las cámaras de aislamiento, lo que ayuda a enfrentarse a ello con menor ansiedad.

Esta experiencia inmersiva de cámaras de aislamiento ya está en funcionamiento desde hace un par de semanas y está pensada para que los pacientes se preparen desde casa, para afrontar tratamiento al que deben enfrentarse.



CICLO LA MEMORIA AGRADECIDA:
JUAN PLANELLES,
CIENTÍFICO ESPAÑOL EN LA URSS

5 y 6 de marzo de 2024-19.00 h.

Ateneo de Málaga

En colaboración con
Academia Malagueña de Ciencias
IES Vicente Espinel (Gaona)



63

Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes
sociales y consulta los
talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez
Fundada en 1961

compra online 
www.govez.es



PAPELERÍA

SUMINISTROS DE OFICINA

BELLAS ARTES

IMPRENTA

'Fulanita Fest 2024' convoca en Fuengirola la segunda Muestra de Artistas Femeninas Andaluzas

Fulanita Fest 2024' ha abierto la convocatoria de la segunda Muestra de Artistas Femeninas Andaluzas. De modo que, las jóvenes creadoras interesadas pueden enviar ya su material al siguiente correo electrónico muestra@fulanitafest.com hasta el próximo 14 de abril.

Este concurso musical se celebrará el 23 de mayo en el puerto deportivo de Fuengirola, según dieron a conocer ayer en rueda de prensa el concejal de Cultura, Rodrigo Romero, y los organizadores del evento Ruth Franco y Javier Ojeda.

"Hay actividades que queremos que permeen a toda la sociedad, que no sea solo algo que se quede en un fin de semana y Fulanita es el ejemplo perfecto. Así, una de las actividades principales y más ilusionantes para nosotros dentro del proyecto del Fulanita Experience es



Las jóvenes creadoras interesadas pueden enviar ya su material a muestra@fulanitafest.com hasta el próximo 14 de abril

este concurso de talentos femeninos, que este ocasión ampliamos a la participación de candidatas de toda Andalucía", destacó el edil.

Participación

"Estoy muy emocionado de poder presentar esta nueva edición que tras el éxito de la prime-

ra Muestra de Artistas Femeninas, este año volveremos a repetir. Hasta la fecha ya se han registrado unas veinte treinta artistas que esperamos que sean muchas más. En este sentido quiero animar a las candidatas del año pasado, a que vuelvan también a presentarse en esta edición, ya que hubo

mucho nivel y la elección fue difícil", destacó Ojeda, indicando que "nuestro objetivo es ayudar a las creadoras andaluzas a hacerse un hueco en el complicado mundo de la música y dar proyección a su carrera musical". Las bases se pueden consultar en www.funalitafest.com.

Las tres finalistas ele-

gidas tanto por el voto popular como por el voto del jurado profesional actuarán el 23 de mayo en el escenario de la 2ª Muestra de Artistas Femeninas en el puerto deportivo de Fuengirola. La ganadora abrirá la edición de 2025 de este consolidado festival, que se desarrolla en Marenostrum Fuengirola, y actuará el día del Orgullo LGTBIIQA+ en Madrid, ha avanzado Franco.

CHARLA SOBRE 'COMUNICACIÓN, IGUALDAD Y DEPORTE'

El Palacio de la Paz acoge hoy la charla 'Comunicación, Igualdad y Deporte', en la que participación de las deportistas Natalia Baldizzone, dos veces campeona del mundo de Patinaje Artístico; María Torres, dos veces campeona del mundo de karate kumité; y Noelia Ruiz, ex futbolista del Málaga CF y entrenadora en Fuengirola y Mijas. Será a las 12.00 horas y la entrada será libre y gratuita hasta completar el aforo.

"Para la Concejalía de Deportes es fundamental la proyección, la difusión y la promoción de nuestros deportistas y clubes locales. Hoy iniciamos una alianza con la Asociación de Periodistas Deportivos de Málaga, que hacen una labor incansable durante muchísimos años para visibilizar todo lo bueno que tenemos en nuestra provincia", señaló el edil Julio Rodríguez.

!!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!



**IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5***

9 días - 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona y estancia

TU VIAJE INCLUYE

- * Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- * Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- * Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- * 7 noches de hotel en Todo Incluido
- * Tasas de entrada y salida del País
- * Seguro básico de asistencia médica en viaje
- * Asistencia en destino

www.lamaletadeeva.com

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la Costa del Sol desde 1991



Tel: 952 621 125 / 952 621 160

El Ayuntamiento atendió en 2023 más de un millar de incidencias en el barrio de San Cayetano, a través de la app Gecor

Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con el edil Isaac Vargas a través del correo electrónico sancayetano@fuengirola.org

El Ayuntamiento de Fuengirola atendió a lo largo del pasado año más de un millar de incidencias en el barrio de San Cayetano, a través de la aplicación Gecor Juntos Fuengirola Avanza.

Así lo dieron a conocer ayer el concejal responsable de esta zona de la ciudad, Isaac Vargas, y la concejala coordinadora de barrios, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos de esta barriada a hacerle llegar sus sugerencias y propuestas a través del correo electrónico sancayetano@fuengirola.org.

Además, el responsable municipal visita la barriada todos los lunes y jueves para revisar el estado de sus calles y atender a sus

vecinos en persona en la Tenencia de Alcaldía.

Actuaciones

“En el barrio de San Cayetano, durante el pasado año 2023, se han registrado un total de 1.098 partes de incidencia a través de la app Gecor y hay que decir que más del 96% de todos ellos fueron subsanados y dan buena muestra de la buena respuesta entre los vecinos y el Ayuntamiento ante cualquiera de las demandas del barrio”, explicó Vargas.

En este sentido, el edil fuengiroleño señaló que “los avisos más comunes que recibimos a través de esta plataforma tienen que ver con el servicio de Intervención Viaria para

resolver desperfectos en la vía pública, así como también de limpieza, mantenimiento de zonas verdes y suministro eléctrico”.

Las zonas del barrio donde más avisos se atendieron el pasado año 2023 fueron las calles Victoria, San Salvador y Sevilla.

Gestión de las incidencias

Por su parte, Isabel Moreno, que es la responsable de coordinar las distintas zonas de la ciudad como concejala de Acción Ciudadana, señaló que la tarea de los concejales de barrio consiste en revisar el estado de las vías que componen la barriada, así como el correcto funcionamiento de los servicios municipales, gestionar las diferentes incidencias



Los ediles Isabel Moreno e Isaac Vargas durante una visita al barrio de San Cayetano.

Además, el responsable municipal visita la barriada todos los lunes y jueves para revisar el estado de sus calles y atender a sus vecinos en persona

que se dan en él y atender directamente a los residentes de esta parte de la localidad.

Para esto último, el responsable municipal dedica dos días a la semana,

los lunes y jueves, para visitar el barrio y entrevistarse en persona con sus vecinos. según informaron ayer desde el Ayuntamiento en un comunicado. Además, los vecinos de

la barriada pueden contactar con él para trasladarle sus sugerencias, avisos o demandas a través de la dirección de correo electrónico sancayetano@fuengirola.org.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

**Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50
(TELÉFONO)
📞 622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA



CALENDARIO FISCAL 2024



INICIO DEL PLAZO DE COBRO DE LOS IMPUESTOS

TRIBUTOS EN DOS PLAZOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M. / I.B.I / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS	Del 06/05/2024 al 20/08/2024	Del 01/10/2024 al 20/12/2024

TRIBUTOS EN UN PLAZO	100%
MERCADILLOS	02/04/2024 al 31/05/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	06/05/2024 al 01/07/2024
TASAS DE ENTRADA DE VEHÍCULOS	06/05/2024 al 20/08/2024
I.A.E.	01/10/2024 al 20/12/2024

*PERIODO DE BONIFICACIÓN DEL 5% POR PRONTO PAGO

TRIBUTOS	PERIODO DE BONIFICACIÓN
I. T. V. M. / I.B.I / GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL RESIDUOS SOLIDOS / TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS / O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	05/04/2024 al 05/05/2024
MERCADILLOS	04/01/2024 al 01/04/2024
I.A.E.	30/08/2024 al 30/09/2024

RECIPOS DOMICILIADOS POR ENTIDAD BANCARIA tienen una bonificación del 5%. Y su cargo se hará en los siguientes plazos:

TRIBUTOS CON PAGO EN DOS PLAZOS

TRIBUTOS	PRIMER PLAZO (70%)	SEGUNDO PLAZO (30%)
I. T. V. M.	17/05/2024	17/10/2024
GESTIÓN MEDIO AMBIENTAL DE RESIDUOS	05/06/2024	17/10/2024
I.B.I.	05/07/2024	17/10/2024

TRIBUTOS CON PAGO EN UN SOLO PLAZO

TRIBUTOS	PAGO ÚNICO DEL 100%
MERCADILLOS	19/04/2024
O.V.P. MESAS Y SILLAS / O.V.P. EXPOSITORES	10/05/2024
TASA ENTRADA DE VEHÍCULOS	17/05/2024
I.A.E.	17/10/2024

Declaración institucional de felicitación del Pleno Corporativo a la alumna fuengiroleña Marta Victoria Merino

La estudiante del IES Los Boliches ha resultado ganadora de la fase andaluza de la XIX Olimpiada de Biología y acudirá a la prueba nacional que se celebrará del 18 al 21 de abril en Valencia

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola aprobó en su sesión ordinaria del mes de febrero, celebrada el pasado miércoles, una moción institucional para felicitar públicamente a la alumna fuengiroleña del IES Los Boliches, Marta Victoria Merino, que ha resultado ganadora de la fase andaluza de la XIX Olimpiada de Biología, logro que le permitirá acudir a la prueba nacional, que se celebrará del 18 al 21 de abril en Valencia.

“Hace unos días conocíamos que la alumna Marta Victoria Merino Bolet, que cursa 2º de bachillerato en el IES Boliches, ha resultado ganadora de la XIX Olimpiada Española de Biología, en su fase andaluza, celebrada el pasado 3 de febrero. En total participaron 291 alumnos que tuvieron que responder 110 preguntas tipo test sobre distintas ramas de la biología”, señaló la alcaldesa, Ana Mula, durante su intervención, indicando



Momento de la sesión plenaria correspondiente al mes de febrero.

que del 18 al 21 de este próximo mes de abril se celebrará la fase nacional en Valencia donde la estudiante fuengiroleña acudirá acompañada de su profesora.

Ejemplo a seguir

“Desde el Ayuntamiento de Fuengirola estamos muy orgullosos de esta joven y creemos que hay que traer esta felicitación

al pleno porque es un ejemplo a seguir por la juventud de nuestra ciudad. Estaremos muy pendientes de esa fase nacional y deseamos que vaya muy bien pero sobre todo que Marta disfrute de esa experiencia”, manifestó la regidora.

Por todo ello, el Pleno corporativo ha aprobado “felicitar a la alumna Marta Victoria Merino Bolet;

dar la enhorabuena al IES Boliches, un año más, a su equipo directivo y al claustro de profesores que se encargan día a día de preparar a los alumnos de este instituto; así como transmitir nuestro cariño más sincero a las familias de esta talentosa estudiante que, sin duda, merecen también nuestra felicitación y reconocimiento”, concluyó Mula.

CUDECA LANZA LA CAMPAÑA “PON UN 10 AL FINAL DE LA VIDA”

La Fundación Cudeca va a celebrar del 5 al 8 de marzo en las localidades de Fuengirola, Benalmádena y Málaga la campaña “Pon un 10 al final de la vida” con el objetivo de sensibilizar a la población y conseguir nuevos socios para ayudarles a cuidar a más personas con cáncer y otras enfermedades avanzadas.

En los últimos 10 años la Fundación Cudeca ha aumentado en un 250% el número de pacientes que atiende cada año, pasando de 700 a 1.864; y, por ello, ha tenido que aumentar el número de equipos de atención domiciliar de 7 a 9. Esto ha supuesto un aumento en el presupuesto anual de la Fundación para mantener sus importantes cuidados paliativos, según informan desde Cudeca en un comunicado.

“Pon un 10 al final de la vida” es una manera de ayudar a la Fundación Cudeca a cuidar, donando 10€uros al mes. La cuota del socio se realiza a través de la domiciliación bancaria, se puede modificar en cualquier momento y, además, tiene derecho a una deduc-



ción fiscal de hasta el 80% (40% persona jurídica)”

Seguridad económica

Desde Cudeca recuerda que los socios son esenciales para la Fundación ya que aportan una seguridad económica a largo plazo para seguir cuidando a más personas al final de la vida de manera totalmente gratuita.

En el caso de Fuengirola, esta nueva campaña se celebrará hoy martes, de 10.00 a 13.00 horas en la avenida Jesús Santos Rein (frente a la tienda benéfica de Cudeca) y el jueves, día 7, de 10.00 a 13.00 horas en la Tienda Benéfica de Cudeca en Los Boliches, ubicada en la calle Párroco Ildefonso López Lozano, s/n (frente a la Tenencia de Alcaldía).



ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 01/03/2024 AL JUEVES 07/03/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

PELÍCULA	CALIFIC.	HORARIOS
GUARDIANES DE LA NOCHE (V.O.S.E.)	+16	16:00 18:00 20:10 V.O.S.E.
OCHO APELLIDOS MARROQUÍ	+7	ÚNICO PASE 22:10
DUNE PARTE DOS	PC	SALA 2: 16:30 20:00 SALA 3: 18:00 22:00
BOB MARLEY ONE LOVE	+12	16:00 18:10 20:15 22:30
MADAME WEB	+12	17:00 19:30 22:10
GUARDIANES DEL MUSEO	APTA ESP.INF	16:00 18:00
POLITICAMENTE INCORRECTOS	+7	20:00 22:00
CUALQUIERA MENOS TÚ	+12	16:00 18:00
DREAM SCENARIO	+12	20:00 22:00

PREESTRENO 2 DE MARZO
(ÚNICO PASE EL DÍA 2)
18:10h

KUNG FU PANDA 4

LA FAVORITA
PIZZERIA & CREPERIA

LA FAVORITA
PIZZERIA & CREPERIA

CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA

PLATOS INFANTILES

Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR
Torremolinos

Más de 2.000 personas asisten a la fiesta por Andalucía en el Puerto

Una gran cajoneada, productos típicos de Andalucía con un Mercadillo Artesanal y tres grandes conciertos durante la tarde llenaron de vida la marina benalmadense

Las actividades enmarcadas en el Plan de Dinamización impulsado por el equipo de gobierno nada más empezar la legislatura siguen cosechando grandes éxitos en los días y semanas de menor afluencia de público en la marina benalmadense.

Si el pasado fin de semana, más de 3.000 personas se pasaron para disfrutar de Los Beatles, este sábado otras 2.000 se acercaron para sentir Andalucía y el flamenco en cuerpo y alma con diversos talleres, espectáculos y un Mercadillo Artesanal que encandiló al respetable.

Los Voluble, Carmen Xía y García Picasso llenaron e impresionaron al público asistente, todo ello acompañado de una cajoneada para niños y mayores, a la que asistió, entre otros ediles, el alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara.

La iniciativa está enmarcada en el reclamo de actividades puesto en marcha por el Puerto, de la mano de empresarios de la zona, en la que se ponen en valor músicas tradicionales de distintos lugares del mundo, así como sus costumbres y productos típicos.

Aprovechando el 28 de febrero, Día de Andalucía,



Este fin de semana llega la gran fiesta de solteros, 'OnlyFest', con la actuación de OBK, Play y El Mandato del Loco. La fiesta por San Patricio está prevista para el 16 de marzo y para el 23 se prevé que el Puerto se convierta en la capital nipona de la Costa del Sol

el Puerto apostó con fuerza por la temática andaluza como telón de fondo y preparó un taller con una cajoneada, donde se explicó el origen del cajón flamenco, cómo tocar este instrumento y se impartió una clase, que registró un gran lleno, con más de 150 personas por taller y llegando a dar hasta tres pases llenos de pasión por la percusión y el ritmo.

Por otro lado, el Mercadillo de Artesanía contó con productos 100% andaluces. Por la tarde fue el turno de las actuaciones que mezclaron el flamenco electrónico con la copla

flamenca urbana, innovando como un Puerto de marcado carácter integrador y moderno.

Fiesta de solteros

Ahora se prevé otro lleno espectacular con 'OnlyFest' el 9 de marzo, un día dedicado a los solteros. Para este sábado, muchos podrían encontrar el amor en un marco incomparable como el Puerto Deportivo de Benalmádena, todo ello, acompañado de buena música.

El 'OnlyFest' contará con las actuaciones de OBK, Play y El Mandato del Loco (tributo a El Can-



to del Loco), además de actividades como 'speed dating', confesionarios y bodas exprés con Elvis Presley recién llegado de Las Vegas.

Ya coincidiendo con San Patricio, el Folklore Celta llegará el 16 de marzo con la actuación de Uphoria, grupo tributo de U2, y típicos bailes celtas. La última etapa de Folklore parará en Japón el día 23 con una jornada temática con puestos de kimonos, talleres de origami y caligrafía japonesa,

así como la mítica ceremonia del té. Será como tener un pequeño trozo de Japón en pleno Puerto Deportivo.

Gaming Weekend

También hay que señalar en el calendario fin de semana del 13 y 14 de abril, con la celebración del Gaming Weekend: dos días pensados para los amantes de los videojuegos, tanto retro como actuales. El Puerto Deportivo contará con un sinfín de puestos con simuladores, fútbol

virtual, botoneras y recreativas arcade, zona de realidad virtual, Just Dance y Mario Kart.

La primera parte del ciclo de dinamización del Puerto Deportivo de Benalmádena pondrá punto y seguido los días 19, 20 y 21 de abril con la llegada de una nueva edición de a Feria del Marisco. Como en años anteriores, todos los visitantes a esta cita podrán degustar raciones de toda clase de mariscos frescos de primera calidad.



Cruz Roja

**TÚ TAMBIÉN
PUEDES ESTAR
DONDE TOCA.**

**HAZTE SOCIO/A
DE CRUZ ROJA**



cruzroja.es
900 104 971

Niña Pastori regresa en agosto a Marenostrom para despedir su exitosa gira "Camino"

• Tras haber llenado por completo el castillo Sohail de Fuengirola los años 2021 y 2022, Niña Pastori traerá su emotivo directo al escenario principal de Marenostrom

Marenostrom Fuengirola continúa confirmando la presencia en la edición de este año de artistas flamencos referencia del panorama nacional. Uno de estos artistas es la gaditana Niña Pastori que actuará en el ciclo de conciertos fuengiroleño el 13 de agosto para despedir su exitosa gira "Camino", este verano de 2024.

La artista, que abarrota recintos en España, México y Estados Unidos, es la cantante con más Latin Grammys de música flamenca. Prueba del éxito han sido sus actuaciones previas en el recinto fuengiroleño los años 2021 y 2022, donde agotó todas las entradas en el castillo Sohail.

Habiendo pisado por primera vez un escenario a los 8 años, Niña Pastori actuará esta vez en el escenario principal del ciclo de conciertos Unicaja Banco. El flamenco más distintivo e inigualable de la cantante, en el que fusiona de manera extraordinaria su voz con las corrientes musicales contemporáneas, sonará a orillas del Mar Mediterráneo para regalar al público un día que quedará plasmado en el recuerdo.

Tras más de 25 años de carrera sobre los escenarios el éxito de Niña Pastori traspasa varias generaciones alrededor de todo el mundo. Su voz, su nervio y el com-



promiso con sus raíces —tan innegociable como sus ganas de experimentar— han hecho de su carrera una de las más queridas y respetadas no solo por el público, sino por la crítica especializada, cosechando en su extensa trayectoria reconocimientos como 5 Grammy Latinos, dos Premios Dial, y diversos discos de Oro y Platino en países como España, Colombia y Argentina, entre otros logros. Además, cuenta con la prestigiosa Medalla de Andalucía y el título de Embajadora de la provincia de Cádiz.

Las entradas se pondrán a la venta hoy martes, día 5, a partir de las 12 horas, en la web <https://marenostrom-fuengirola.com>



EL TIEMPO



mín. máx.
12°C / 21°C

Cielos nubosos, con nubes altas e intervalos de nubes bajas y brumas matinales en el interior; tendiendo a poco nubosos a partir de mediodía. Temperaturas con pocos cambios. Vientos de flojos a moderados de componente norte, amainando por la tarde.



LOTERÍAS



La Primitiva

Sábado 2-03-2024

LA PRIMITIVA

2-10-22-23-33-42 / C: 43 - R: 3



El Gordo

Domingo 3-03-2024

EL GORDO

8-17-24-26-32 / N° CLAVE: 1

Asesoría **nARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

HORÓSCOPOS

-  **ARIES.** - El amor y la amistad serán dos conceptos que comenzarán o se renovarán en este día; también la pasión, la unión y el compromiso.
-  **TAURO.** - Los cambios que se estarán efectuando en esta semana podrían parecerle difíciles, Tauro, pero son necesarios.
-  **GÉMINIS.** - Sentirás inseguridad hoy, así que tendrás que trabajar más que la mayoría para demostrar lo que vales.
-  **CÁNCER.** - Si actúas exageradamente podrías tener conflictos con las imágenes que se relacionan de alguna manera con la autoridad.
-  **LEO.** - Los aspectos que hoy se presenten podrán ser ideales si tu actividad laboral está relacionada de alguna manera con el servicio a la sociedad.
-  **VIRGO.** - El trabajo será una preocupación para ti hoy, aunque si está relacionado con el servicio a los demás, será todo lo contrario.
-  **LIBRA.** - La generosidad, la confianza en ti y las emociones serán profundas durante todo el día. También podrías mejorar en el terreno económico.
-  **ESCORPIO.** - Hoy mostrarás tu autoridad y carácter, tal vez por ello podrías resultar demasiado violento-a, algo que deberás evitar a toda costa.
-  **SAGITARIO.** - Tal vez sientas insatisfacción en los placeres que ansias; si es así, piensa en sus posibles causas.
-  **CAPRICORNIO.** - Es posible que hoy sientas cierta inseguridad, también podrías tener que trabajar más que los demás para conseguir lo que quieres.
-  **ACUARIO.** - Tu estado financiero podría tambalearse en este día, por eso será recomendable que tengas precaución con los gastos que vayas a realizar.
-  **PISCIS.** - Tienes que pensar en tus nuevos objetivos ya. Crea nuevas vías en la vida que te lleven hacia lo que quieres y no a otra cosa.

CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN



ESTAMOSABIERTOS

**ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

 Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es  952 367 190

 **vithas**
vivir para cuidarte

